

Uno / más / uno

EXCELSIOR

### Desmentido Montonero

MEXICO, 17 de diciembre. - El secretario de Prensa del Movimiento Peronista Montonero (MPM), Miguel Bonasso, desmintió hoy las informaciones que vinculan al MPM con el secuestro de dos religiosas en Buenos Aires.

Bonasso afirmó que "se trata de una burda maniobra de la dictadura militar tendiente a desprestigiar al MPM y ocultar la responsabilidad del gobierno en este nuevo atentado contra los católicos que, mayoritariamente, condenan a la Junta presidida por el general Videla".



EL HIJO DE ANDRE Gasperoux, ejecutivo de la industria automotriz francesa Peugeot, que fue muerto ayer en Argentina por presuntos guerrilleros, al arribar al aeropuerto de Ezeiza, en Buenos Aires. (AP)

EXCELSIOR

## Iberoamérica se Independiza del Suministro de Armas; Argentina y Brasil las Fabrican

Por ALBERTO CARBONE, 1977 su objetivo de independizarse del suministro de armas estadounidenses, tendencia que incluyó, por parte de Argentina y Bra-

sil, iniciativas indicadoras del nacimiento de un complejo militar-industrial en ambos países. El abandono de la depen-

cia estadounidense comprendió también compras masivas de material naval en Francia, Gran Bretaña e Italia, a fin de modernizar las flotas de varios países de la región, dotadas de viejos navíos vendidos o cedidos por Estados Unidos.

El proceso de autarquía por un lado, y de diversificación de proveedores por otro, fue alentado por la vinculación entre el respeto de los derechos humanos y la venta de armas, impuesta a los regímenes militares latinoamericanos por el gobierno del Presidente Jimmy Carter.

A diferencia de Estados Unidos, los países de Europa Occidental no exigen, por el momento, condiciones políticas al suministro de armas.

Como parte del proceso de autarquía, Argentina y Brasil se lanzaron a la fabricación de armas, con el aporte tecnológico de pa-

ses europeos. Argentina presentó en Tucumán, en junio pasado el Bourget en junio pasado el Pucará, avión antiguerrilla concebido para fuerzas aéreas del Tercer Mundo, y en julio pasado, en Buenos Aires, el prototipo de un tanque de 30 toneladas con cañón de 105 milímetros y un cañón de 155 milímetros.

Por su parte, Brasil produjo un avión antiguerrilla, el Xavante, y varios vehículos blindados que incluye el Cascabel (de seis ruedas y con cañón de 90 milímetros), el Urutu (vehículo de transporte de tropas) y un prototipo para la lucha antitanque, el Sucuri, con una pieza de artillería de 105 milímetros.